HISTORIQUE DES PRESIDENTS DE L’ASSOCIATION INTERNAT IONALE
DES CLUBS LIONS EN PROVENANCE DU CANADA

Ce recueil d'information sur les quatre présidemisrnational en provenance du Cana a été rendu
possible grace a la participation du Lion Trisf@oPID, des employés de I'’Association
Internationale des clubs Lions et de la photo devae The Lionage publié en 1974, merci a vous
tous.

S’il y a erreur ou omission SVP m’en aviser imméehaent adionshist@quebeclions.caet
j'apporterai les corrections nécessaires.

Gilles Melancon PID
Historien du District Multiple«U>»

Révisé le 2007-05-15



LES TROIS PREMIERS PRESIDENTS INTERNATIONAUX CANADI ENS

Cette photo a été prise au congrés du MD«A» a Sudiyuen 1974.

1994 - FFTY YEARS -1974

Elle illustre le fait que le Lion PIP Harry Newman au centre avait été élu président
international en 1924 et que 50 ans plus tard (197874) Tris Coffin a droite est
élu au méme poste. A gauche 1€"?° président international canadien Lion Walter
Fisher, (1949-1950)

THE THREE PRESIDENTS OF THE INTERNATIONAL ASSOCIATI ON OF
LIONS CLUBS FROM CANADA

The above picture was taken at the MD«A» Conventiom Sudbury, Ontario in
1974.

The picture illustrate the facts that Lion PIP Harry Newman at the centre was
elected International President in 1924 and that 5@ears later in 1973-1974, Tris
Coffin on the right was elected to the same positio To the left, the 2°
International President from Canada Lion Walter fisher (1949-1950)



Voici une photo de Harry Newman quand il était jeure
Here is a picture of Harry Newman when he was yourey

La photo m’a été transmise par Ray Charbonneau ardhiste du MD«A»
This picture was submitted by Ray Charbonneau arcivist for MD-A

En 1987-1988, Lion Brian Stevensen de Calgary, Alta devient le 4°™ président
international en provenance du Canada.

In 1987-1988, Lion Brian Stevensen from Calgary, Merta become the &
International president from Canada

Gilles Melancon PID
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